



D62-ELEC 14,4V

PRESSE HYDRAULIQUE

DE SERTISSAGE SUR BATTERIE RECHARGEABLE 14,4V

HYDRAULIC CRIMPING TOOL WITH 14,4V RECHARGEABLE BATTERY



FORCE FORCE	COURSE STROKE	BATTERIE BATTERY	DIMENSION DIMENSION	MASSE WEIGHT	SERTISSAGE HEXAGONAL HEXAGONAL CRIMPING
62kN	13 MM	14,4V - 3.0 Ah	365x315x95	5,400 KG <small>(avec batterie - with battery)</small>	6 > 240 mm ²



Presse hydraulique sur batterie 14,4V-3.0Ah Ni-MH, pour le sertissage de connecteurs de **6 à 240 mm²**. Ergonomie et équilibre permettant le sertissage d'une seule main. Système hydraulique à deux vitesses pour plus de rapidité. Temps de sertissage : **8,5 secondes** par sertissage sur cosse de 185 mm². Batterie rechargeable sans effet mémoire.

Hydraulic tool on 14,4V-3.0Ah Ni-MH battery for crimping connectors from **6 to 240 sqmm**. Ergonomic and stability for single hand operation. Hydraulic double stage system for more speed. Time of crimping: 8,5 seconds per crimping on sleeves of 185 sqmm. Rechargeable battery without memory effect

Tête à ouverture et fermeture rapide, rotative à 180°. Matrices semi-circulaires pour outils 62 kN utilisables également sur outils 80 kN et 130 kN (type C130).

Quick opening and closing head, rotatable 180°. Semi-circular dies for 62 kN tools also usable on 80 kN and 130 kN tools (C130 type).

Variateur de vitesse électronique dans la gâchette permettant le contrôle précis de l'approche avant sertissage. Déclenchement automatique avec "**click**" audible lorsque la force de 62 kN est atteinte. Retour du piston par gâchette de décharge.

Electronical variator of speed in the trigger, enable the exact control of approach before crimping. Automatic release with an audible "**click**" when force of 62 kN is reached. Return of piston by release trigger.

Affichage lumineux :

- Contrôle de l'état de charge de la batterie,
- Confirmation de la bonne fin de sertissage,
- Indicateur de maintenance tous les 15000 cycles.

Light indicator:

- Control of the battery power load,
- Confirmation of the right end of crimping,
- Maintenance indicator every 15 000 cycles.

Accessoires : Batteries et chargeurs voir p. 45

Accessories: Batteries and chargers see p. 45



Coffret/Case :

Dimension Dimension	Poids Weight	Référence Ptnb	
495x592x150	3,500 kg	71842V-DUB	<ul style="list-style-type: none"> - 1 presse équipée de sa batterie 14,4V. - 1 batterie supplémentaire. - 1 chargeur et 24 jeux de matrices.
			<ul style="list-style-type: none"> - 1 operated tool with its 14,4V battery. - 1 spare battery. - 1 charger and 24 die sets.

Jeux de matrices interchangeables et communs aux outils D62 et XD62 et D62-Elec - Voir p. 55

Interchangeable die sets which are common to D62, XD62 and D62-Elec tools. - See p. 55

Application	Cosses et manchons cuivre Copper sleeves and lugs NFC 20.130	Cosses et manchons cuivre - alu Copper or alu sleeves and lugs DIN 48083	Connecteurs en C C-shaped connectors	Mise au rond Pre-rounding	
	Type de sertissage Type of crimp				
	Section	6 > 240 mm ²	KZ6 > KZ32	C10 > C50	25 > 240 mm ²